
醇醇墨香飘来浓浓情意，副副春联送上深深祝福。
为了迎接 2011 年新年的到来，集团党委、工会、妇联在先前

举办“翰墨颂恒逸”书法比赛基础上，联合开展了“迎新春、送春
联”活动。

表彰会：拓宽企业文化视角
2010 年 12 月 28 日下午，“翰墨颂恒逸”书法比赛表彰大会

在集团总部 26楼多功能厅隆重召开。区委助企党建工作指导员
来国良、集团副总倪柏仁、集团办公室主任章佳丽和集团妇联主
席、办公室副主任黄雅红、人力资源部经理助理薛丽莉等领导参
加了表彰会，并为前来接受表彰的 30 名获奖者颁奖，会议由集
团办公室副主任何邦阳主持。

在集团领导的高度重视和各分公司的大力支持下，“翰墨颂
恒逸”书法比赛成功举办。此次书法比赛共分为硬（钢）笔组和软
（毛）笔组两个组别，比赛历时近两个月，是恒逸集团举办的参与
面最广的一次书法赛事，也是积极响应丰富集团党群文化活动
号召实施的一个重要举措，在公司广大内部职工及其家属的众
多书法爱好者中引起了强烈反响。

到会的领导在为获奖者颁奖时，纷纷对获奖者们致以衷心
的祝贺，同时也对书法爱好者们提出了新的期望，希望大家拓宽
企业文化视角，将此类活动触角延伸至恒逸员工子女中去，进一
步提升恒逸企业文化的外部影响力。

写春联：挥毫营造和谐氛围
为了庆祝 2011 年新春佳节，进一步丰富恒逸人的业余文化

生活，营造欢乐和谐的节日氛围，在书法表彰会结束后，开展了
“迎新春、送春联”活动。

书法获奖者现场挥毫舞墨，整个多功能厅内热闹非凡，一张

张红纸渗透着浓厚的节日气息，一副副寓意吉祥的春联在各位
书法爱好者的笔下一挥而就，或秀美遒劲，或潇洒飘逸。美观的
书法配上真诚的祝福，使得每一副春联都具有一种特殊的中国
传统韵味。“‘一帆风顺吉星到，万事如意福临门’，写得好！”现场
不时传来观赏者的阵阵掌声和赞扬声。
“贴春联是中国人传递新年祝福的方式之一，在新春佳节来

临之际，我们用心和笔墨书写的春联‘捆绑’2011 新年祝福，把这
份祝福送给全体恒逸人，并提前给大家拜个早年！”现场书法比
赛获奖者一致表达了这份心意。

送春联：传递关怀祝福之情
送春联活动安排在当天晚上八点开始进行。此次春联赠送

对象主要是居住在衙前基地恒逸公寓的一线员工。参加活动的
领导通过走访慰问，给员工送上集团领导的新年祝福，也送去了
对他们及家人的关怀和感激之情。
“手写的春联就是不一样，超市买的印刷春联远远不如散发

墨香的手写春联年味浓，恒逸的书法家们为我们送‘福’，非常有
意义！”接过人力资源部经理杨一行送来的春联，一家三口居住
在公寓 2号楼 115室的戴士林激动地说。
“我要了两副对联，一副贴在恒逸公寓的家门上，一副准备

春节带回老家去！”住在 4号公寓楼的一名员工刚好经过送春联
活动现场，没想到有了意外收获，并道出了收到春联的员工的共
同心声：“感谢公司领导的关心与问候，感谢恒逸书法家们写送
的春联，让我们感受到了恒逸大家庭冬日里的温暖。”

此次活动共送出春联 60余副，“春”、“福”字 30 余张。参加活
动的书法爱好者们纷纷表示，下次送春联活动一定要能为广大
恒逸人提供更多的作品。

墨香飘恒逸 迎春送祝福

本报记者 陈小丽

记集团公司“迎新春、送春联”活动

银图为人力资源部经理杨一行送春联到恒逸公寓

银图为“迎新春、送春联”书写活动现场

本报讯 1 月 8日上午，北京人民大会堂小礼堂华灯璀璨、喜
气洋洋。全国纺织工业先进集体、劳动模范和先进工作者表彰大
会在这里隆重举行。浙江恒逸集团有限公司被授予“全国纺织工
业先进集体”荣誉称号，在会上受到隆重表彰。

据了解，本次大会由国家人力资源和社会保障部、中国纺织工
业协会主办，共对 491 名全国纺织工业劳动模范、59 名先进工作
者和 100个先进集体进行了表彰。浙江恒逸集团有限公司董事长
邱建林曾于 2000年 5月被国家人事部、国家纺织工业局联合授予

全国纺织工业系统劳动模范。此次全国纺织工业劳动模范及先进
集体评选，是国家机构调整后国家人力资源和社会保障部与中国
纺织工业协会首次联合举办的省部级劳模评选表彰活动，代表着
国内纺织行业的最高荣誉。 （本报记者）

恒逸集团被评为全国纺织工业先进集体

本报讯 （通讯员 郑新刚）
根据中国人民银行关于全国银
行间债券市场债券上市的有关
规定，中央国债登记结算有限责
任公司 1 月 10 日发布公告，浙
江恒逸集团有限公司 1 月 6 日
发行的 5 亿元 365 天期短期融
资券，其票面利率为 4.93%。这
是恒逸集团 2011 年发行的第一
期短融券，同期贷款利率为
5.81%，以固定利率计息，到期后
本息一次性兑付。

此次短融券由中国银行和
进出口银行联席承销，经大公国
际资信评估有限公司评估后，主
体评级提升至 AA-，债项评级
为 A-1。此次短融券是在国家货
币政策开始从“宽松”向“稳健”
转变，以及两次加息后一年期贷
款利率提至 5.81%的信贷紧缩
大背景下的成功发行，这说明了
恒逸集团已在银行间债券市场
积累了良好信誉，得到市场投资
者的充分认同。

据了解，恒逸集团首次发行
短融券是在 2006 年 7 月 6 日，
至今已累计发行 6 期 27 亿元。
上期 270 天的短融券 2010 年
11 月 2 日到期兑付后，恒逸集
团于 2010 年 11 月底启动发行
2011 年第一期短融券。由于整
个债券市场受货币政策影响以
及对未来加息的预期，本次发行
采用了固定利率发行，经协会备
案后于 2010 年 12 月 30 日发布
公告，发行日为 2011 年 1 月 6
日，起息日为 2011 年 1 月 10
日，到期兑付日为 2012 年 1 月
10 日。此次短融券发行时间的
大大缩短，一方面得益于恒逸集
团长期坚持主营业务的发展战
略，另外一方面得益于债券市场
的市场化改革。目前，短融券采

取的是一次注册、两年有效、循环发行的发行制度，
此次短融券由于上次注册后尚在发行有效期，只需
经过交易商协会备案即可发行。
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2010 年 12 月 22 日，杭州市委常
委、组织部长于跃敏一行在萧山区委常委、组织
部长施迎利、副部长沈华锋和衙前镇党委书记

徐妙法、镇长周吾灿等领导的陪同下，专程前往
恒逸集团总部调研萧山非公企业“发展领先、党
建领先”品牌企业创建活动的开展情况。

于跃敏一行首先参观了恒逸集团总部的党
员活动室，然后认真听取了恒逸集团党委书记、
董事长邱建林和区委助企党建工作指导员来国

良有关企业发展概况和党建基础工作以及创先
争优活动的情况汇报。在听取了相关汇报后，于
跃敏对恒逸集团的发展和党建工作给予了充分
肯定。

于跃敏认为恒逸集团企业发展快、形象好、
党建强。她说，恒逸集团注重企业可持续发展，
加强技术创新与改造升级，实现了经济效益、社
会效益、环境效益三者的有效统一，充分体现了
“率先发展”、“转型发展”和“科学发展”，特别是
企业的机制转型、产业转型和管理转型有许多
成功的经验值得总结。在党建方面，恒逸集团注
重与生产经营、企业文化和科技人才等工作的
有机结合，在具体实践过程中积累了许多好的
经验。

于跃敏希望，恒逸集团作为全国同行领跑
企业，拥有国家级博士后科研工作站和企业技
术中心，党建基础厚实，要勇当非公企业“科学
发展的示范”、“人才强企的示范”和“创先争优
的示范”。在创先争优活动中，要进一步加强党
建带群建工作，切实推动党员人才建设，扩大组
织覆盖，不断创新活动内容和活动形式，充分贴
近企业效益和企业职工，依靠人才和创新改革
来推进企业的科学发展，使企业走在“双领先”
活动的前列。

（本报记者）

体现“三个发展”勇当“三个示范”
于跃敏调研萧山非公企业“双领先”创建对恒逸寄予厚望

本报讯 （通讯员 王斌）1 月 14 日下午，恒逸集团 SAP-HR
管理系统开发项目启动大会在南岸明珠总部大楼 26 楼多功能厅
召开。方贤水、胡远华等公司领导和各所属企业（中心）、职能部门
负责人以及全体人力资源管理人员参加了项目启动大会，项目协
作方 IBM公司的有关专家顾问也参加了此次会议。

方贤水总经理在启动大会上作了重要讲话并宣布项目启动。
方总指出，此次 SAP-HR 项目的重要意义是为了满足企业发展
的需要，借鉴国际行业的成功经验，建成适合恒逸集团特点、具有
国际先进水平的人力资源管理信息系统，实现信息的及时准确和

管理的规范高效，达到对人力资源的优化，从而为实现恒逸“四五”
规划、打造百年恒逸奠定坚实的基础。方总强调，公司各级领导对
项目要高度重视，要选派业务骨干全程参与项目开发，加强培训，
通过本次项目的实施，既建立起科学高效的人力资源管理信息系
统，又能让公司各级管理人员在思想和理念上有进一步的提高，掌
握先进的管理工具，为将来用好系统、发挥系统效益打好基础，从
而取得项目的真正成功。方总还希望 IBM 公司专家顾问多加指导
和培训，把先进的理念、经验和方法传授给恒逸员工。

在启动大会上，IBM 公司行业与管理专家分享了 IBM 公司人

力资源管理经验以及企业人力资源管理发展和转型的理念、方法
和案例。IBM 公司熊宜先生以“人力资本管理转型，奠定百年企业
基础”为报告主题，分享了当今中国以及全球大型企业集团，从人
力资源管理到人力资本管理的转变，以及对下一代领导团队的培
养和提高速度、灵活性的关注。陈果先生通过“民营企业集团转型
路线与人员文化管理转型”的经验分享，介绍了企业管控方式的转
型和发展。Sam 先生主要从 IBM公司的价值观及企业文化的重要
性展开其“人力资源管理实践分享”的报告，介绍了 IBM 公司人力
资源管理的实践成果。

恒逸 SAP-HR管理系统开发项目启动

本报讯 （通讯员 吴俊红）笔者从日
前在海南三亚召开 2010年度化纤标准化
工作会议暨化纤协会标准化工作委员会
会议上获悉，恒逸石化公司研发管理中心
技术标准化工作主管、高级工程师陈毅
荷，荣膺中国化学纤维工业协会化纤标准
化优秀工作者，并被委任为新一届化纤协
会标准化工作委员会委员。

据陈毅荷高工介绍，恒逸技术标准化
工作在过去的 2010 年迈上了新台阶，公
司先后组织了 4 项企业标准的编制或修
订，并争取到 2 项行业标准的修订权。其
中公司参与编制的《PTT/PET复合弹力
丝》行业标准已经通过终审，并上报了国
家工信部；参与修订的《涤纶预取向丝》行
业标准已经展开工作。

恒逸技术标准化
工作迈上新台阶

本报讯 （通讯员 吴俊红）2010 年
12 月 26 日，萧山区经济发展局在金马饭
店组织召开省级新产品鉴定会，由浙江恒
逸石化有限公司承担的两个省级工业新
产品开发项目“共聚复合永久抗静电聚酯
纤维”、“吸湿排汗型超细复合仿毛纤维”
一致通过了省级新产品的技术鉴定。

在鉴定会上，来自浙江大学、浙江理
工大学、浙江省纺织测试中心、杭州蓝孔
雀化纤股份公司等单位专家组成的鉴定
委员会，认真听取了项目的工作及技术总
结报告、产品检测报告、用户使用报告、经
济效益分析报告、投产条件报告和科技查
新报告，审查了相关资料，查看了纤维、布
料等实物样品。经过审查、评议，与会专家
认为这两个项目经过恒逸石化公司技术
人员的辛勤工作，取得了较大的技术突
破，工艺技术及产品质量达到了国内领先
水平，具有较好的经济效益和社会效益，
一致同意通过这两个新产品的技术鉴定。

在过去的 2010 年，恒逸石化公司研
发管理中心大力加强项目申报及项目管
理工作，全年合计 1 个省级重大科技专
项、4 个市级科研项目通过验收和 3 个省
级工业新产品通过鉴定。

恒逸石化两新品
通过省级鉴定
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